



いのち輝く

川之江南中学校長だより 2024.4.10

篠原隆輔と申します よろしくお願ひいたします

このたび、川之江南中学校の校長として赴任いたしました 篠原隆輔（しのはらりゅうすけ）と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。四国中央市立新宮中学校より参りました。川之江南中学校は、私が大学を卒業して初めて教員としてスタートを切った学校です。8年間お世話になりました。それ以来の28年ぶりの勤務となります。川之江南中学校では、ちょうど20代のほとんどを過ごしたことになります。明るく素直で頑張る生徒、あたたかな地域、保護者の皆様に支えていただき、楽しく充実した8年間でした。さっそく、当時お世話になった方や教え子から温かい言葉をかけていただいて心強く感じています。今回、再びのご縁をいただき、大変身が引き締まる思いです。前任の瀬戸丸校長先生の取組をしっかりと引き継ぎ、生徒と共に、教職員と共に、保護者と共に、地域と共に、「いのち輝く生徒」、「いのち輝く川之江南中学校」の実現に尽力していきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

「いのち輝く」

本校の学校教育目標は「いのち輝く生徒の育成」です。赴任して、引き継がれているこの目標に接して、大変すばらしい目標だと感じました。生徒それぞれが持つ能力を最大限発揮して、自身が持っているいのちを輝かせていける生徒、周りの生徒、教職員、保護者、地域の人と共に、力を伸ばしていく生徒を、支援し育てていくことを学校として目指しています。その実現を目指して、教職員一同力を合わせて共に頑張っていきたいと思ひます。その気持ちを込めて、この校長だよりを「いのち輝く」といたしました。



【中庭の花壇】



【校門付近の桜】

